
De: "Vicerrectorado de Informática, Comunicaciones e Infraestructuras" <vic.ici@uhu.es>

Para: i-paspdi@listas.uhu.es

Enviados: Lunes, 16 de Marzo 2020 11:59:18

Asunto: [Lista PASPDI] Información de interés para la docencia virtual y el trabajo a distancia

Estimadas/os compañeras/os,

Con el objeto de ayudar a la atención virtual a nuestros estudiantes y al desarrollo de las tareas de gestión y administración del personal de la Universidad de Huelva, desde este Vicerrectorado se han puesto en marcha diversas iniciativas que esperamos os ayuden a minimizar los problemas relacionados tanto con la docencia y la atención virtual de los estudiantes, como con los procesos de comunicación necesarios para desarrollar tareas de gestión e investigación desde fuera de nuestro entorno de trabajo habitual.

Se adjunta, a este mensaje, un documentos que consideramos puede ser de vuestro interés.

En el archivo adjunto se ofrecen una serie de indicaciones, pautas generales y enlaces de acceso a diferentes recursos tecnológicos de la UHU con el fin de facilitar la docencia y la comunicación en la investigación y la gestión de forma no presencial, así como manuales y videotutoriales para facilitar su uso.

Este documento incluye enlaces a manuales con instrucciones sencillas sobre cómo empezar a trabajar y acceder a Zoom, un nuevo recurso para la comunicación que recientemente se ha puesto al servicio de la comunidad universitaria de la UHU para poder desarrollar reuniones por videoconferencia desde la página web <http://uhu.zoom.us/>.

También se explica cómo se utiliza este recurso integrado en las Aulas y Espacios Virtuales del Campus Virtual de la UHU (<https://Moodle.uhu.es>) para que todo el personal de la comunidad universitaria pueda desarrollar sin mucho esfuerzo sesiones de videoconferencia tanto para actividades de docencia (sesiones de clase expositivas, resolución de dudas, tutorías, actividades, debates grupales, etc.) como reuniones para la gestión y la investigación.

Además de este recurso, también tenéis a vuestra disposición otras herramientas de comunicación y colaboración de gran utilidad y que se pueden elegir en función de vuestras necesidades y preferencias. Entre ellas:

- Teams, del paquete O365, adquirido por la Universidad de Huelva y accesible para la comunidad universitaria. El Servicio de Informática y Comunicaciones ha desarrollado un videotutorial y un manual enlazados desde el documento adjunto.
- Salas virtuales Adobeconnect UHU. Sistema de videoconferencias disponible también para la comunidad universitaria de la UHU pero que requiere de solicitud de uso del servicio previo, ya que el número de licencias disponibles es limitado. Puede encontrar más información, tutoriales y manuales a través del siguiente [enlace](#).

En unas horas, la información que aparece en el documento adjunto estará disponible a través de la web del Servicio de Enseñanza Virtual (<https://www.uhu.es/sevirtual/YoTrabajoDesdeCasaUHU.php>). Es importante que, en los próximos días consultéis esta web de forma regular, ya que se irá ampliando y actualizando paulatinamente la información disponible.

Siguen a vuestra disposición los servicios de atención al usuario de Informática y Comunicaciones y Enseñanza Virtual. Dadas las especiales circunstancias en las que estamos trabajando, os ruego que utilicéis preferiblemente los sistemas de aviso de [Sirius](#) y [Ayúdame](#), respectivamente para cada uno de los servicios. Si fuera necesaria la comunicación telefónica, serán los técnicos los que os llamen.

Muchas gracias por vuestra colaboración y responsabilidad. Estamos a vuestra disposición para cualquier cosa en la que podamos ser de utilidad.

Recibid un cordial saludo.

Ana Duarte Hueros
Directora de Enseñanza Virtual

Iñaki Fernández de Viana y González
Subdirector de Enseñanza Virtual

Manuel de la Villa Cordero
Director de Informática y Comunicaciones

Manuel J. Maña López
Vicerrector de Informática, Comunicaciones e Infraestructuras